
PV Assemblée générale - ES tennis de table Jarzé 
29 juin 2024 - Jarzé 

 
Présents : Teddy Bordet (Président), Apolline Lamy (secrétaire), Boris Bachimont, Julie Cesbron, Tom 
Cesbron, Jonathan Freulon, Benoît Garnier, Régis Morel, Nicolas Poussard, Yoan Poussard, Warren VezzeƟ  
 

1) Bilan de l’année 2023-2024 
 
- Soirée de février : Bénéfice de 927 €, ce qui est très bien avec le nombre de présents. 

 
- Tournoi de pétanque de juin :  

o Bénéfice de 166 €, sans compter les achats de lots et de boissons/nourriture restants qui 
serviront pour une prochaine fois. Cela est un bon résultat malgré tout avec seulement 
10 équipes présentes.  

o Raisons du manque d’équipes engagées : pas assez de communicaƟon et une date 
donnée trop tard, un souci d’entente avec le club de pétanque de Jarzé. 

o Ce n’est pas un échec, il est possible de faire des bénéfices, à refaire l’année prochaine : 
se meƩre en lien avec le club de pétanque pour que cela se fasse dans la bonne entente 
et que les 2 clubs en Ɵrent un bénéfice, prévoir plus de communicaƟon et fixer la date 
très rapidement. 
 

- SubvenƟon de la commune : 300 € 
 

2) Projets pour l’année 2024-2025 
 
- AdministraƟf 

o SorƟr de l’ESJ pour que cela soit effecƟf en mai 2025. Une réunion a déjà été effectuée à 
ce sujet pour ceƩe décision, mais les délais étaient trop courts pour le faire ceƩe année. 

o Avoir des sponsors 
 

- AnimaƟons 
o Tournoi de pétanque (voire palets). 
o Tournoi des familles : doubles ? Voir la date. 
o Tournoi en nocturne. 
o Contacter les écoles de Jarzé pour faire des séances gratuites avec les scolaires. 
o Forum des associaƟons : 7 septembre au maƟn, être plusieurs pour faire des démos et 

faire jouer les éventuels intéressés. 
 

- SporƟfs : 
o Tournoi de rentrée le 7 septembre après-midi, juste après le forum des associaƟons. 
o Un entraînement spécifique pour les adultes de 14h30 à 15h30 puis faire des matchs par 

la suite. 



o ParƟciper aux tournois de secteurs, au tournoi de Bauné, mais aussi naƟonaux, aux 
critériums, à la Coupe de l’Anjou. 

o Proposer aux jeunes les stages du Comité départemental : 1 ou 2 jours pendant les 
vacances à Longué ou Angers. 15 € par jeune et par jour, payé par les familles. 

o Faire un achat groupé de raqueƩes pour les jeunes. 
o Faire un planning pour venir aider Warren à l’entraînement des jeunes le samedi de 

13h30 à 14h30. 
o Prévoir un planning annuel des entrainements des jeunes pour le mercredi et le samedi 

(affichés dans la salle). Pour le samedi, reprise le 17 août ? A confirmer. 
o Faire une réunion avec tous les parents des jeunes. 
o Pour les compéƟƟons des jeunes : faire un planning pour que les parents des jeunes 

emmènent chacun leur tour lorsque c’est à l’extérieur (cela ne fait qu’une fois par phase 
maximum). Cela peut permeƩre de s’impliquer dans la vie sporƟve de leur enfant. 
 

- Equipes : 
o 1 (D2) Samedi 19h :  Régis (capitaine) – Nicolas – Maël – Yoan – Warren (Régis et Nicolas 

complètent l’équipe chacun leur tour) 
o 2 (D3) Dimanche 9h : Boris (capitaine) – Benoît – Teddy – Lucas (Régis et Nicolas 

pourront venir jouer 2 ou 3 fois au début) 
o 3-4 (D4) Dimanche 9h : Didier – Apolline – Jonathan – Jean-Philippe – Eva – Tom – 

Sabrina - Lorenzo – Fanny ? 1 ou 2 équipes selon les joueurs à confirmer - A revoir 
o Vétérans : à voir 
o 1 ou 2 équipes jeunes ? 

 
- Tarifs des licences : 

o Pas d’augmentaƟon ceƩe année de la part de la fédéraƟon. Mais à ce jour, le club est 
déficitaire sur le prix des licences si on compte le paiement des licences individuelles et 
celui des engagements des équipes. Donc proposiƟon d’augmenter les licences (ce qui 
correspond à peine au prix moyen d’une licence aujourd’hui pour un sport) 

o 95 € pour les adultes 
o 90 € pour les jeunes de + 14 ans 
o 60 € pour les jeunes de – 14 ans 
o 50 € pour les loisirs (pas de compéƟƟon) 
o 35 € pour les dirigeants non joueurs. 

 
3) ElecƟon du bureau 2024-2025 

- Président : Teddy Bordet 
- Trésorier : Boris Bachimont 
- Secrétaire : Julie Cesbron 
- Vice-trésorier : Jean-Philippe Hamon 
- Vice-secrétaire : Maël   
- Membre : Warren VezzeƟ 


